

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Prof. Dr. Carsten Münk ernannt

Düsseldorf - 16.12.13

VON: ROLF WILLHARDT

**Am 13. Dezember 2013 erhielt Prof. Dr. Carsten Münk seine Ernennungsurkunde zu einer W2-Professur für AIDF-Forschung.**

Prof. Münk wurde 1964 in Wien geboren. Er studierte 1987 bis 1988 Biologie an der Universität Wien und wechselte dann an die Universität Oldenburg, wo er 1993 das Diplom im Fach Biologie erwarb. Anschließend war er Promotionsstudent am Heinrich-Pette-Institut für Experimentelle Virologie und Immunologie der Universität Hamburg. Die Promotion zum Dr. rer. nat. („summa cum laude“) erfolgte 1999.

Als Post-Doktorand arbeitete er zunächst am selben Institut und wechselte dann mit einem Forschungsstipendium der DFG bis 2003 ans renommierte Salk Institute for Biological Studies, La Jolla, Kalifornien/USA.

Von 2003 bis 2008 war Prof. Münk dann Forschungsgruppenleiter in der Abteilung Medizinische Biotechnologie am Paul-Ehrlich-Institut, Langen (Hessen). Anschließend hatte er die Heinz-Ansmann-Stiftungsprofessur für AIDS-Forschung in der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie des Universitätsklinikums Düsseldorf inne.



Ernennung am 13. Dezember (v.l.): Dekan Prof. Dr. Joachim Windolf, Prof. Dr. Carsten Münk und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Uli Oberländer)